



Einsatzabteilung, Sonntag, 18. August 2019

## Bildergalerie zur feierlichen Übergabe des neuen Staffellöschfahrzeugs

(de) Am Samstagnachmittag der diesjährigen Brandschutzwoche wurde des neue Staffellöschfahrzeug 20/25 im Rahmen einer kleinen Feierstunde durch Bürgermeister Jörg Muth an die Feuerwehr übergeben.



Neben einer Vielzahl an politischen Vertretern und Vertretern umliegender Feuerwehren, fanden auch zahlreiche Bürgerinnen und Bürger den Weg zur Feuerwehr, um der Übergabe beizuwohnen. Ein besonderer Dank gilt den Whoo-Girls der Karnevalsabteilung des Turnvereins, die mit ihrer Show das neue Fahrzeug präsentierten.

Zudem übergab Thomas Egel von der Planungsgruppe Egel ein Kofferset für die Brandschutzerziehung, das er mit 1000,-€ bezuschusst hat.

Die nachfolgende Bildergalerie gibt hierzu einen Einblick.